





Los señores la especialmente los de la Hava de ella, que es Kadia Tahr.

Este glorioso éxito supongo influirá extraordinariamente en situaciones general y la sangre derramada ahora, ahorrará mucha en lo futuro.

Quiero preparar una fiesta en Tetuán a los defensores de Kadia Tahr.

Comuniqua esta noticia S. M. y así citele respetuosamente, así como lo hego también a ustedes por el triunfo y la fecha de hoy que quisiera fuera siempre de satisfacción y gloria para mí, cada día más amada España.

Otro parte En la zona de Melilla y Tetuán s'n novedad.

En Alhucemas el enemigo está desconcertado, continuando las tropas sus fortificaciones y desembarcando los elementos con toda normalidad.

Después de la solemne entrada en Tetuán de los defensores de Kadia Tahr y de su avanzada igualmente heroica, que ha sido aclamados por el pueblo entero Tetuán; se ha cantado en Te Deum en la iglesia de Padres Franciscanos en acción de gracias.

El enemigo ha sido dispersado y quebrantado en tal forma que dejó en nuestro poder 150 muertos y más de 100 con fusiles prisioneros entre fusiles y heridos.

Un loco en Morro Nuevo Al efectuar la descubierta en Morro Nuevo, nuestras fuerzas detuvieron a un individuo que ha sido trasladado a Melilla.

El detenido se llama Manuel Blanco Vegas, tiene treinta y cinco años de edad y dice que tiene título de piloto aviador, expedido por la Federación de Aeronáutica Internacional. Agrega que hizo las prácticas de piloto en el aeródromo civil «Gardiner», de Victoria.

Agradecemos en efusiva felicitación y le ruego dirija una circular a los capitanes y gobernadores civiles para que éstos a su vez le dirijan a los alcaldes diciendo que me complazco en saludar a ellos y a sus subordinados.

Esta felicitación conmemorando la fecha de la formación del Directorio adquiere más importancia porque lo hago al celebrar la liberación de puertos que han sido atacados durante diez días, resultado 150 muertos y dejados en nuestro poder más de cien fusiles y prisioneros heridos a losos.

Hegamos votos porque pronto tengamos la paz precursora de la prosperidad de España.

Alto Comisario a Presidente del Directorio: Al recibir su felicitación sería injusto no recordarle el leal consejo y ayuda y leal colaboración que ha facilitado mis gestiones.

Todo contribuye con nuestra unión inquebrantable al mejor servicio de España y del Rey. Le saludo.

Otro despacho. Vengo de Ben Carrick de saludar a la heroica guarnición de Kadia Tahr y de su avanzada.

Estos han tenido 22 soldados, un sargento y su con miente (un capitán de infantería) muertos y heridos cuatro más. Los demás se hallan extenuados.

Esta tarde (por ayer) a las cinco, llegarán a Tetuán.

Hemos encontrado en los alrededores de la posición 50 muertos.

Signa el reconocimiento en los barrancos. La actuación de estas tropas y el servicio de intervención militar han sido admirables.

Barcos Algeciras.—Con rumbo a Marruecos zarparon el canchero «Barcomedia» y el torpedero «Somalia», de la Armada francesa.

Convoy Tetuán.—El enemigo intentó durante la noche pasar un convoy entre el bloque de Senones y A. X. Caxca. Fue rechazado. Al hacer la descubierta por la mañana se encontraron abandonados algunos sacos de cereales.

La bendición de Alah Los indígenas adictos hasta ahora a Abdel Krim, en vista del cariz que han tomado los acontecimientos, propongan que esto no cuenta con la bendición de Alah y por esta causa se ha carecido de cosecha en muchas comarcas.

De Fez Diez tribus se han dirigido al comandante general Chateaur y al general Chambray, enviando emisarios encargados de proponer negociaciones para que se les conceda la paz.

Del frente de Alhucemas Melilla.—Se continúa ampliando el frente de Alhucemas con escasa resistencia.

Los rebeldes muestran gran interés por saber si nuestras tropas han ocupado la casa de Abdel Krim.

Ha fondeado procedente de Alhucemas el vapor hospital «Andalucía», con enfermos y heridos.

Entre estos viene el comandante de regulares de Tetuán, don Francisco Jerez.

Por la escuadra ha sido bombardeado el lugar conocido por los cerros de Xauen, donde se sospecha que los rebeldes tienen montada una pieza.

Entierro de un oficial Se ha verificado el entierro del teniente de la Mehalla de Tetuán, don Adolfo Casero García, muerto gloriosamente en el combate de Ben Carrick.

TOROS Madrid CORBIDA DE NOVILLOS Se lidiaron ocho reses de H. del G. Hermoso, alterando los espadas Luis Mora, Carro Prieto, Melchor Belmonte y Jaime Noaia, estos dos últimos debutantes.

En la plaza había un lleno. Diré en resumen a los lectores, porque otra cosa no interesa; que la lidia duró cerca de cuatro horas; al finalizar el quinto toro habieron de encenderse los focos y terminó el espectáculo cerca de las diez de la noche.

Luis Mora en sus dos toros procuró ser breve, pero no lo consiguió por las condiciones del toro. Solo seació algo en unos cuantos.

Carrillo se mostró valiente con el capote pero deficiente con el acero.

Belmonte tiene mucho que aprender, aunque no es lo que se refiere a bravura y Noaia, podrá llegar a ser algo si procura enterarse siquiera de cual es el uso que debe darse al acero.

Barcelona Seis novillos de A. B. S. Entrada floja. Gago en su segundo propinó media estocada que basta.

El tercer matador que estuvo valiente fué cogido al salir de matar. Tiene una cornada en la ingle.

El torero despachó al morlaco de una buena estocada.

Begatá dió al cuarto un pinchazo de lantero y una estocada defectuosa. Oyó dos avisos y cuando silaban los mansos dobló el toro.

Gago dió un pinchazo, repitió y descabelló. Begatá hizo en el sexto una faena de alifio para una estocada regular.

BAENA Venta El día 20 de Septiembre, próximo, en la Notaría de don Gerardo de la Mora, Baena, dando principio a las diez de la mañana, se venderán los bienes que corresponden al Hospital de Jesús Nazareno, por herencia de doña Dolores Berdosa y Moreno, situados en el término municipal de esta ciudad y las casas de la calle de la Palma de la misma procedencia.

El pliego de condiciones está a disposición de cuantos deseen examinarlo en dicha Notaría.

Baena 27 de Agosto de 1925.—El Patronato del Hospital.

Catálogo de las minas de Córdoba BAENA Lignito.—La halla, que en realidad es un lignito en estos y en todos los yacimientos similares del valle andaluz y de la Sierra del Sar, se ha anotado en los siguientes parajes: Dehesa Vieja, Cortijo de Saerte del Medio y Vado Jaén, donde aparece al descubierta el mineral en la ladera hacia el río Guadajoz, en una calicata situada a 5 m. del mismo. En la Gamonesosa. Y en el arroyo Bermejo, donde entre Baena y Albadia existe una calicata a 7 m. de aquel.

Petróleo.—Por halla y petróleo se ha indicado los siguientes parajes: Dehesa Vieja, que linda al Oeste con el río Guadajoz, donde existe una calicata; Piedra del Grajo; Cortijos de Calderas y Saerte Alta, a dos kilómetros al Suroeste de Albadia; Sierra de Albadia y Heredia de Dehesa. La Gamonesosa, lindando al Norte con la carretera de Castro del Río a Baena, al Oeste con el Cortijo de Iscar Alto y al Sur con el arroyo de Juan Moral y Guadalmoral. Estos terrenos se extienden por el Ovar de los Almogares y Cerros de la Pedraza y de Gamonesosa, siendo también otro indicio interesante el de la Fuente de Guadalmoral, y habiéndose clasificado los terrenos donde encayan estos yacimientos como escenas, triásicos y aún se ha llegado a decir que hasta silurianos.

Plata.—Señalaremos que se han denunciado en el término municipal de Baena minas de plata en los siguientes lugares: Vadofresno, Pozo de la Fuente de la aldea de Albadia, Cañada de la Plata, que linda al Oeste con el término de Castro del Río y al Este con el Barriaco del Vicario.

Plomo.—Las siguientes minas aparecen señaladas como yacimientos de plomo: Cerro de la Villa, donde según el acta de demarcación en las investigaciones no se halló mineral, pero sí fósforos, trazas de barro, una cañería y varias lápidas cincaladas, lo que pudo corresponder a la población histórica que allí existió, Arroyo de la Vela.

Potasa.—En la glaucinita se halla en las Lomas del Serranillo. En el Cortijo del Valle Camino de Granada, límite con el término de Valenzuela. Cortijo de Fuentevieja.—Cerro de Jaén.—Torre Pardones.—Llano Gordo, límite con el término de Santiago de Calatrava.—Carretera de Castro del Río a Cabre, kilómetro 62.—Cortijo a Molino de Ojca Ojca.

Agua mineral medicinal.—No se anotan en este término municipal. Pero algunas de las salinas que ahora se encuentran ofrecen a veces desprendimientos salinos.

tenencia y de no residir en la misma localidad de estos, ante los Comandantes de los puestos de la Guardia civil.

Por rifa y escáudalo han sido detenidos José Rodríguez López y Antonio Angaita Flores. El primero fué asistido en la Casa de Socorro de una herida leve.

CASA DE SOCORRO Hoy han sido curados: Francisco Lechuga Rodríguez, de herida en el brazo superior izquierdo; Luisa Velarde Navarro, de quemaduras de 1.º y 2.º grado en la mano izquierda; María Navarro Bello, de contusión en el antebrazo izquierdo; Francisco Blanco Sorraño, de contusiones y Estaquio Orcazo Martínez, de herida en la teja izquierda.

REVISITA TELEFÓNICA Hemos recibido los números de Julio y Agosto de la «Revista Telefónica Española», periódico que se edita con gran lujo y que es órgano de los telefonistas de España.

DESTINO CIVIL Ha sido nombrado guardia municipal de Espinosa con 1095 pesetas, el cabo licenciado del ejército Juan Velasco Granados.

CARBUAJES DE LUJO Desde esta fecha al 31 de Octubre próximo, queda abierto el cubo en período voluntario del primer trimestre del año económico actual del impuesto sobre carruajes de lujo, sin perjuicio de intentarse el mismo a domicilio hasta el 30 del mes que rije.

LA REVISTA Le han sido impuestos cinco días de arresto por no pasar la revista anual, al vecino de Castro del Río Mateo Pérez Pérez.

DESERTOS La benemérita de Aguilera ha detenido a José María Alver Viades, soldado desertor de la 7.ª bandera del Tercio de Extranjeros.

SUICIDIO DE UN LEGIONARIO En la cortijada Los Pájaros, en Trujar, ha puesto fin a su vida cogiéndose de un árbol. Abandó Cobo Pedrosa, soldado de la 9.ª bandera del Tercio, que se hallaba con licencia por enfermo.

